



A LO MENOS 15 PROCEDIMIENTOS SE HAN REALIZADO.

## Innovan con esterilización laparoscópica en Quellón

Más de 15 esterilizaciones por vía laparoscópica se han realizado en el Hospital de Quellón desde junio pasado a usuarias de la comuna como a la lista de espera de la red asistencial del Servicio de Salud Chiloé.

Se trata de un procedimiento quirúrgico mínimamente invasivo que permite la anticoncepción femenina definitiva mediante extracción de las trompas uterinas. Esta técnica, por sus resultados, es calificada como una de las más segura, eficiente, accesible y rápida, con un corto tiempo de recuperación.

Carolina Muñoz, médico cirujano especialista en ginecología del Hospital de Quellón, entregó detalles del procedimiento y los beneficios de este tipo de intervenciones, afirmando que “son incisiones de cinco milímetros y en el ombligo un

centímetro (...) la paciente tiene todos los beneficios que tiene una vía mínimamente invasiva, como una cirugía que estéticamente tiene mejor resultado, tiene menos riesgo de sangrado, tiene menos riesgo de infección de herida operatoria, la paciente tiene un mejor postoperatorio, con menos uso de analgésico”.

En este sentido, se informó que el centro asistencial del sur de la Isla ha sido pionero en la salud pública provincial en realizar este tipo de intervenciones que ofrece múltiples beneficios y que, a su vez, hace que la esterilización laparoscópica sea recomendada como un procedimiento mínimamente invasiva.

“No hay otro establecimiento de Chiloé que esté haciendo esta técnica”, aseguró el director Francisco Camilo Díaz. ☺